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EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE TAQUARITINGA – SP 

 

 

O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais e depois de ouvidos os integrantes do Plenário desta Casa 

de Leis, seja feito pedido de informação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que informe quais providências estão sendo tomadas pela municipalidade no 

que tange à Indicação nº 147/2017 (datada de 08/05/2017) a respeito da reativação 

do clube do Distrito de Jurupema. 

O pedido foi enviado em maio deste ano e este Vereador vem sendo 

bastante cobrado pelos munícipes, uma vez que ainda a solicitação ainda não foi 

atendida. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 02 de outubro de 2017. 

 
 

 
TONHÃO DA BORRACHARIA 

- Vereador – 

 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º 140/2017 

Recebido em 02/10/2017 

Enviado em ______/____/2017 

Ofício n.º _________/2017 

ENCAMINHE-SE 
02/10/2017 

 
 

________________________ 
José Rodrigo De Pietro 

..::Presidente::.. 


